

Artikel vom 26.01.2020

Wertschätzung für das Ehrenamt

Informationsbesuch bei der Freiwilligen Feuerwehr Eichstätt



Der Eichstätter CSU-Oberbürgermeisterkandidat Josef Grienberger erkundigte sich zusammen mit Stadtratskandidaten der CSU Eichstätt nach den Zustand der technischen Ausstattung sowie den Sorgen und Nöten der Freiwilligen Feuerwehr in Eichstätt. In dem Informationsgespräch mit den beiden Kommandanten der Feuerwehr Eichstätt Georg Maier und Helmut Urlbauer ging es neben dem Zustand der technischen Ausstattung auch um den notwendigen Neubau der Feuerwache, welcher sich seit Jahren verzögert und aktuell auf Eis liegt.

Grienberger betonte, dass es oberste Pflicht der Stadt ist, für die Sicherheit der Bürger aber auch der freiwilligen Helfer in der Wehr zu sorgen. Folglich muss eine Pflichtaufgabe wie die angemessene technische aber auch räumliche Ausstattung vom neuen Stadtrat, aber auch der neuen Verwaltungsspitze mit Hochdruck nach der Wahl angegangen werden. „ Das ist unsere Pflicht und das sind wir den ehrenamtlichen Aktiven in der Wehr schuldig“, so Grienberger.

Abschließend bedankte sich das Team der CSU bei Stadtbrandinspektor Georg Maier und Stadtbrandmeister Helmut Urlbauer für den Einblick in den spannenden Feuerwehralltag, die interessante Präsentation und den offenen Austausch.